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le. 
Un saluto a tutti i cittadini di Miglionico e ai vacanzieri, 
dal Sindaco e dall’Amministrazione Comuna
Anche quest’anno abbiamo preparato un cartellone eventi 
ricco ed importante per la nostra comunità, per i 
Miglionichesi che tornano per le vacanze, per i visitatori e 
per i turisti. 
L’Amministrazione che mi onoro di guidare è convinta 
della necessità di far conoscere il nostro paese fuori dalla 
nostra provincia, oltre i confini della nostra regione. Gli 
eventi, gli spettacoli, il teatro, i concerti possono essere uno 
strumento, un volano affinchè i nostri ospiti decidano di 
tornare a Miglionico come visitatori dei nostri beni storico 
artistici architettonici e paesaggistici oltre che per i nostri 

migliori prodotti, la nostra cucina, la nostra accoglienza. Per noi tutto questo può rappresentare una 
risorsa importante per costruire il futuro della nostra Comunità. E’ importante che si sappia che tutte le 
iniziative culturali sono organizzate senza utilizzare o utilizzando davvero in maniera esigua le risorse 
del nostro bilancio comunale. Certo per la cultura ci dovrebbero essere le risorse necessarie nel 
bilancio di un Comune, perchè importante a restituire ai cittadini diritto di cittadinanza e crescita 
civile. Ma in questi periodi di crisi, con le famiglie che da un momento all’altro perdono fonte di 
sostentamento, mentre i Comuni subiscono tagli sostanziosi ai trasferimenti statali e fanno sempre più 
fatica a garantire i servizi essenziali ai cittadini, ciò non è possibile. Allora ci siamo adoperati con le 
imprese con i singoli cittadini, con una sottoscrizione a premi, per reperire le risorse necessarie a 
creare un cartellone eventi come quello allegato a questa lettera. Quindi per il teatro, i concerti non 
abbiamo sacrificato nessun altro intervento sul territorio, né le strade di campagna, né la pubblica 
illuminazione, né le politiche sociali o la nostra scuola. 
Le manifestazioni previste potete leggerle nel pieghevole che vi abbiamo inviato. Mi premeva invece 
porre l’accento sul concerto di Eugenio Finardi del 9 Agosto organizzato da Coserplast col patrocino 
del Comune di Miglionico, e sulla Rievocazione storica della Congiura dei baroni del 14 Agosto. 
Coserplast ha deciso di festeggiare con questo concerto i suoi primi 20 anni di attività regalando alla 
comunità Miglionichese e a tutte quelle persone che il 9 agosto decideranno di visitare Miglionico un 
evento importante che sarà certamente di grande richiamo. Per questo naturalmente ringrazio 
Coserplast a nome di tutta la comunità soprattutto per quello che stà rappresentando in termini 
occupazionali per il nostro territorio. L’evento del 14 Agosto è stato invece organizzato con fondi 
PIOT, APT e col sostegno del Gal Bradanica che hanno creduto al progetto presentato 
dall’amministrazione comunale di sperimentare a Miglionico un evento che aspira a caratterizzarsi tra i 
più importanti della nostra Regione. Quella del 14 sarà quindi una giornata di rievocazione storica, 
palio, falconeria, musica, accampamenti, prove d’armi, ed infine la Congiura dei Baroni. Sarà un 
evento impegnativo, il primo numero di una manifestazione che vuole storicizzarsi per divenire 
l’evento principe che Miglionico proporrà per attrarre visitatori e turisti. Sarà importante la 
collaborazione di tutti i cittadini che sono certo non mancherà  e per questo vi ringrazio. 
A questa estate siamo giunti dopo un lavoro durissimo che la mia amministrazione sta portando avanti 
per risolvere i problemi della nostra comunità e far crescere il nostro territorio. 
Sono avviati finalmente a termine tutti i lavori legati al Castello del Malconsiglio. 



2 
 

Una serie di circostanze finalizzate a recuperare risorse finanziarie ci hanno indotto ad iniziare con 
ritardo i lavori di pavimentazione di Piazza Castello. Questa situazione è stata resa più complessa dall’ 
emergere, nei lavori di scavo, di importanti reperti archeologici testimonianza della plurimillenaria 
storia insediativa del nostro paese. Adesso sarà resa disponibile la piazza per il mese di agosto con 
l’esecuzione parziale della pavimentazione in pietra, poi a settembre saranno completati i lavori. Nel 
contempo son quasi completati gli arredi con teche espositive, bookshop, etc. e con la sala auditorium 
per ospitare conferenze e presto anche i nostri consigli comunali. Verosimilmente per novembre 
avremo anche l’allestimento della sala del Malconsiglio. Nonostante il nostro castello stia già 
ospitando manifestazioni di ogni genere ed a settembre addirittura la borsa del turismo rurale con 
operatori turistici provenienti da tutta Europa, la inaugurazione ufficiale sarà fatta con la fine dei lavori 
di allestimento interno e pavimentazione della piazza, e quindi prima della fine dell’anno.  
Sono in corso i lavori di pavimentazione di alcune vie del centro antico. 
Per ragioni logistiche e di viabilità, e per non arrecare ulteriori disagi alla cittadinanza, i lavori di 
pavimentazione della salita di Via Don Minzoni saranno ripresi a settembre insieme ai lavori per la 
sistemazione di piazza Torre di Fino e il completamento degli arredi urbani previsti. Questi lavori sono 
stati possibili grazie ad un finanziamento ottenuto con la legge Mancia e l’impegno del nostro senatore 
Filippo Bubbico e il nostro Consigliere Regionale Pinuccio Dalessandro. A nome della comunità li 
ringrazio per la possibilità dataci di migliorare l’aspetto del nostro centro antico che insieme al 
Castello caratterizza il nostro borgo di origini medievale e ne esalta le peculiarità. I Lavori in via Pietro 
Sivilia sono pressoché completati manca il nuovo sistema di illuminazione che presto sarà realizzato 
dalla ditta appaltatrice. Insomma è in corso un restyling completo del nostro centro storico come più 
volte era stato annunciato alla comunità. L’Amministrazione si scusa per i disagi arrecati ai cittadini in 
queste settimane soprattutto per lo spostamento del mercato in una zona sicuramente meno comoda del 
nostro paese ma non abbiamo avuto altra scelta dopo numerose verifiche fatte con il comando dei 
vigili urbani e soprattutto dopo la verifica di accessibilità di tutte le aree nonché delle superfici 
necessarie. Comunque alla fine dei lavori si tornerà alla normalità, vi chiediamo solo di avere un po’ di 
pazienza.  
Partono in questi giorni i lavori per la realizzazione dell’impianto fotovoltaico cittadino. 
150 Kwh di potenza che insieme alla sistemazione e ad una più efficiente gestione della nostra rete di 
pubblica illuminazione a cui stiamo lavorando, potranno rendere il nostro Comune quasi 
autosufficiente energeticamente. I pannelli fotovoltaici, a partire tra qualche giorno saranno posizionati 
sui locali del nostro mattatoio, ex scuole medie, istituto comprensivo, cimitero comunale. Questo è il 
contributo che la nostra comunità da per la salvaguardia dell’ambiente ma anche un modo per 
risparmiare sui consumi di energia e recuperare risorse finanziarie.  
Abbiamo completato due interventi sulle strutture sportive, con la realizzazione del campo di 
calcio a 5, la sistemazione dello spogliatoio di tennis, l’illuminazione del campo da tennis, la 
realizzazione di percorsi per disabili, arredi e la realizzazione di un piccolo impianto fotovoltaico da 
3Kwh. Abbiamo una struttura sportiva di tutto rispetto che dobbiamo impegnarci tutti a rispettare. Il 
Campo di calcio a 5 ha utilizzato sempre risorse della legge Mancia con i livelli politici del nostro 
territorio impegnati insieme a conseguire i migliori risultati per Miglionico. 
Siamo in dirittura d’arrivo per il recupero dei locali della Ex scuola media e del refettorio scolastico 
dell’istituto comprensivo. Tra qualche settimana potremo appaltare i lavori ed avremo, grazie ai fondi 
POIS, che hanno visto l’amministrazione direttamente impegnata nella realizzazione delle idee 
progettuali, un importante centro culturale polifunzionale con palestra, sala prove per gruppi musicali e 
sedi di associazioni, ed un refettorio scolastico recuperato. Sempre con i fondi POIS sarà adeguato da 
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Comune ed ASL (ASM), il nostro distretto sanitario affinchè sia presto dotato di una guardia medica 
degna di questo nome con sala di aspetto, ambulatorio e stanza per il medico, e di locali per l’anagrafe 
canina ed il servizio veterinario. 
Presto ci sarà un intervento sul PIP con fondi regionali dell’Assessorato alle Attività Produttive 
della Regione Basilicata, circa 480000 euro per bonifica vecchio depuratore, sistemazione fogna ed 
impianto di pubblica illuminazione. La sinergia e la collaborazione con il nostro consigliere regionale 
Pinuccio Dalessandro rappresentano una importante risorsa per il nostro territorio. 
Lavoriamo su tutti i fronti, anche su quello delle problematiche di carattere socio educativo e 
soprattutto con la nostra scuola ed i nostri ragazzi. 
Le maestre fanno un lavoro importante e di grande impegno e l’amministrazione ove possibile 
supporta in ogni modo le loro attività sia intervenendo per migliorare le strutture scolastiche ma anche 
supportando le attività didattiche. I risultati si vedono perché la nostra scuola ha conseguito un 
importante premio per il giornalino scolastico a Benevento da parte dell’ordine nazionale dei 
giornalisti, ed un premio del FAI per il lavoro svolto dalle V sui 150 anni dell’Unità d’Italia per il 
quale siamo stati presenti con i ragazzi a Torino per ritirare il premio ed ospitati in Regione Basilicata 
dal presidente del Consiglio Regionale Vincenzo Folino. Anche quest’anno, inoltre siamo riusciti a 
sostenere questo importante momento di socializzazione rappresentato dai soggiorni estivi per 90 
ragazzi delle nostre scuole medie ed elementari che hanno usufruito di questo servizio. Un opportunità 
ai ragazzi di stare insieme anche in occasione delle vacanze estive. Oltre alla tinteggiatura delle aule e 
corridoi, abbiamo finanziato e fortemente sostenuto il progetto per la realizzazione di un murales a 
rilievo all’interno della scuola, coinvolgendo i ragazzi delle scuole elementari  in un importante 
momento di laboratorio artistico-socio-educativo. La scuola, per la nostra amministrazione, è il luogo 
più importante di Miglionico perché lì i ragazzi devono ritrovare, al di là delle difficoltà e dei problemi 
delle loro famiglie, la possibilità di essere tutti sullo stesso piano con le stesse opportunità di crescita e 
promozione sociale e culturale. Prolungare anche per l’estate, con i soggiorni al mare o con il 
magnifico progetto della scuola estiva tenuto dalla Cooperativa Vita Alternativa questa funzione 
educativa della scuola, è cosa ben fatta e positiva per la nostra piccola comunità. 
Il nostro Comune, come tutti gli altri, in seguito ai tagli operati dal governo per far fronte alla 
crisi economica versa in una complessa situazione di Bilancio. E’ di questi giorni la notizia di un 
ulteriore taglio di 100.000 Euro circa di trasferimenti statali. La situazione è complessa e noi ci 
auguriamo di riuscire a non aumentare le tariffe TARSU o altre come abbiamo fatto quest’anno. 
Abbiamo bisogno di entrate certe e di risparmio, soluzioni strutturali che stiamo costruendo con 
l’impianto Fotovoltaico, ma anche con un imminente intervento di ammodernamento ed 
efficientamento della pubblica illuminazione. Un grosso problema, come ben noto  è certamente 
rappresentato dal randagismo nel nostro paese la cui soluzione, non conseguita in ogni caso, pesa sulle 
casse comunali per 80.000 euro circa. Ora stiamo lavorando ad un sistema di adozioni attraverso 
associazioni finalizzate a questo scopo ed, ottenute le conferme che aspettiamo, saremo in grado di 
svuotare il nostro canile e porre le basi, in questo modo, per una soluzione definitiva del problema 
randagismo. Contestualmente a breve partiremo, col supporto di una associazione locale, con una 
campagna di sterilizzazioni sfidando normative regionali in materia, che imporrebbero ai cani catturati 
per la sterilizzazione, la permanenza nel canile fino ad adozione con notevoli costi per  l’ente che non 
possiamo più permetterci soprattutto in questi periodi di crisi in cui cresce il numero delle persone e 
delle famiglie che ricorre ai servizi sociali del Comune ed ai quali spesso non si riesce a dare le 
risposte necessarie. Siamo nella situazione paradossale di spendere 80.000 euro per i cani e non 
riuscire a fare altrettanto, neppure con cifre notevolmente inferiori, per cittadini in difficoltà 
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economiche. Questo problema deve trovare assolutamente soluzione e stiamo cercando tutte le strade 
possibili per farlo. 
Abbiamo riavviato l’iter per giungere all’approvazione del regolamento urbanistico.  
A maggio abbiamo tenuto una conferenza di pianificazione con tutti gli enti interessati, ed ora, 
passando attraverso un momento di pubblico confronto sul tema da concordare con tutti coloro che si 
occupano a vario titolo della progettazione del nostro territorio, immaginiamo di poter chiudere tutto 
l’iter e giungere ad ottenere finalmente uno strumento urbanistico più moderno, entro i primi mesi del 
2012. Questo ci consentirà di ridare respiro all’attività edilizia e quindi alle casse comunali ed al 
lavoro in generale oltre che a meglio disciplinare il nostro territorio  
A fine anno avremo un nuovo sistema di gestione della raccolta e smaltimento dei rifiuti urbani. 
Abbiamo fatto il possibile per conseguire risultati migliori in tema di raccolta differenziata, e 
conseguire percentuali di differenziata importanti ma ad oggi non ci siamo riusciti. Di meglio, il nostro 
capitolato d’appalto con gli attuali gestori, e per la mancanza dell’isola ecologica a Miglionico, non 
potevamo fare. Comunque a breve, con l’intervento di bonifica del vecchio depuratore, nel PIP 
realizzeremo l’isola ecologica che ci consentirà di migliorare il servizio per lo smaltimento degli 
ingombranti o i RAE e contestualmente anche  di risparmiare sul conferimento degli stessi. 
 
I problemi della nostra comunità sono tanti e li affrontiamo con adeguata programmazione ma anche 
nel nostro lavoro ed impegno quotidiano.  
Parti del paese in cui portare adeguata illuminazione, strade anche urbane da dotare di adeguata 
pavimentazione, strade interpoderali impraticabili e da rendere perlomeno accessibili, cittadini 
sgomberati dalle case popolari ed in alcuni casi anche da abitazioni di proprietà che non riescono ad 
avere adeguata risposta dalle istituzioni, mancanza, da trenta anni di un intervento di edilizia popolare 
(più volte ufficialmente denunciato all’assessore regionale competente e all’ATER), un centro storico 
da recuperare, deturpato da anni di incuria ed abusivismo, molti punti del territorio in cui vi è 
abbandono di rifiuti (spesso rifiuti speciali), crescente livello di disoccupazione nonostante il nostro 
paese è tra i più vivaci dell’area, insomma tanti problemi che vi garantiamo, non ci sfuggono seppure 
di complicata soluzione. 
In questa lettera avrò certamente trascurato cose realizzate e tantissime da realizzare o problemi da 
risolvere. Volevo solo che, oltre a godere di tutte le manifestazioni culturali che l’amministrazione ha 
progettato per il mese di agosto e per i mesi prossimi, sentiste la vicinanza dell’amministrazione 
comunale sulle questioni ed i problemi che vi stanno più a cuore. 
Siamo un piccolo Comune, le risorse sono sempre minori e garantire tutti i servizi è sempre più 
difficile. Ma la qualità della nostra vita dipende anche da noi, dalla nostra educazione e dal nostro 
senso civico, non solo dalle risorse finanziarie di cui disponiamo. E’ importante la collaborazione di 
tutti per fare di Miglionico un paese migliore. Ci sono situazioni spiacevoli di vandalismo che insieme 
tutti dobbiamo ripudiare, condannare e perseguire. Persone che nottetempo fanno i bisogni in pieno 
centro storico non sono una buona pubblicità per il nostro territorio. Persone che nel 2011 si 
permettono di fare il lancio dell’immondizia dagli estramurali rappresentano una vergogna per tutti 
noi. In zona Fontanelle abbiamo realizzato la pulizia degli estramurali trovandoci di tutto e qualche 
giorno dopo abbiamo ritrovato ancora buste di monnezza. Possiamo essere il paese più bello del 
mondo ma con questa inciviltà non si va da nessuna parte. 
Io sono un ottimista e Miglionico è un paese bellissimo che saprà diventare Migliore. Lavoriamo tutti 
insieme per far crescere questa nostra comunità ed iniziamo a farlo subito. 
Buona Estate a tutti. 
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Miglionico 28 Luglio         Il Sindaco  
                          Angelo BUONO 


